



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CAMBIO

23/06/2023

LEGISLATIVO



Hay que bajarle a la temperatura política, mi convicción con los procesos de Morena, no con alternos: Nacho Mier

Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, afirmó que confía y respetará el método de elección de los coordinadores estatales para la Defensa de la Cuarta Transformación y, por lo tanto, reafirmó su compromiso con el partido obradorista al no ocupar encuestas aparte de la oficial; e hizo un llamado a enfriar la temperatura política propia de los momentos que se están viviendo.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/14945-hay-que-bajarle-a-la-temperatura-politica-mi-conviccion-con-los-procesos-de-morena-no-con-alternos-nacho-mier>